
Протокол 
заседания комиссии по противодействию коррупции 
с участием представителей наблюдательного совета 

ОАО «Брестская областная база «Бакалея»

г. Брест 13 ноября 2024 г.

Присутствовали:
Перченко А.Н. - генеральный директор ОАО «Брестская областная база 
«Бакалея» - председатель комиссии;

Члены комиссии:
Ковалевская Т.В. - заместитель генерального директора по розничной 
торговле-начальник отдела организации розничной торговли;
Колесов Ю.В. - заместитель генерального директора по коммерческим 
вопросам;
Горчанюк Р.В. - заместитель генерального директора по оптовой торговле;
Неманец В.В. - заместитель генерального директора-главный инженер;
Бойчук В.С. - главный бухгалтер;
Вашкевич Д.В. - ведущий юрисконсульт отдела кадров и правовой работы - 
секретарь комиссии.

Приглашённые:
Углянец В.А. - заместитель начальника главного управления торговли и 
услуг Брестского облисполкома, председатель Наблюдательного совета 
Общества;
директора филиалов, главный специалист склада №28 г.Молодечно Дробот 
Г.Л.

ПОВЕСТКА ДНЯ
1. Своевременность мер по взысканию просроченной дебиторской 

задолженности и причинах её образования по итогам работы за 9 месяцев 
2024 года (докладчик ведущий юрисконсульт отдела кадров и правовой 
работы Вашкевич Д.В.).

2. Отчёт секретаря комиссии по закупкам товаров (работ, услуг) за счёт 
собственных средств ведущего специалиста по закупкам отдела оптовых 
продаж Митько В.А. о результатах работы по проведению закупок за счёт 
собственных средств за 9 месяцев 2024 года.

3. Отчёт заместителя генерального директора-главного инженера 
Неманец В.В. о принимаемых мерах по вовлечению в хозяйственный оборот 
неиспользуемого имущества ОАО «Брестская областная база «Бакалея» за 9 
месяцев 2024 года.

4. Иные вопросы финансово-хозяйственной деятельности Общества и 
•филиалов.

1.1. ПОСТАНОВИЛИ:
1.1.1. Принять к сведению информацию Вашкевича Д.В. и продолжить 

работу по взысканию просроченной дебиторской задолженности.



1.1.2. Признать работу по взысканию просроченной дебиторской 
задолженности удовлетворительной.

1.1.3. Заместителю генерального директора по оптовой торговле 
Горчанюку Р.В. в срок не позднее - 01.12.2024 внести свои предложения по 
урегулированию ситуации с погашением задолженности ОАО 
«Витебскмясомолпром» и филиалом ОАО «Витебскхлебпром» «Глубокский 
хлебозавод»;

1.1.4. Предупредить специалистов по продажам Микуц Е.В., Горун 
А.И., Столбуник В.А. о неукоснительном исполнении требований Положения 
«Об организации работы по проверке контрагентов при заключении 
договоров и взысканию дебиторской задолженности» и в случае совершения 
ими аналогичных необоснованных действий в дальнейшем привлечь их к 
дисциплинарной и (или) материальной ответственности.

1.1.5. Поручить директорам филиалов и начальнику отдела оптовых 
продаж г. Бреста Кулакевич И.Н. провести разъяснительную работу со 
своими подчинёнными об обязательной проверке контрагентов, которым 
установлена отсрочка платежа при каждой отгрузке через сайт «Картотека» 
(сайт Пех не предоставляет такую информацию более года) путём устного и 
(или) письменного запроса ведущим юрисконсультам Общества;

1.1.7. Специалистам по продажам Микуц Е.В., Горун А.И., Столбуник 
В.А. в срок не позднее - 22.11.2024 предоставить объяснительные записки по 
факту отгрузок товара без предварительной проверки финансовой истории 
ООО «ВирраБрест» и КСУП «Крейванцы».

1.1.6. Рассмотреть данный вопрос по итогам работы за 2024 год.
2. СЛУШАЛИ:
Секретаря комиссии по закупкам товаров (работ, услуг) за счёт 

собственных средств ведущего специалиста по закупкам отдела оптовых 
продаж Митько В.А.

2.1. ПОСТАНОВИЛИ:
2.1.1. Принять к сведению информацию Митько В.А.
2.1.2. Митько В.А. обеспечить неукоснительное соблюдение 

действующего законодательства по закупкам товаров за счёт собственных 
средств.

2.1.3. Продолжить данную работу и рассмотреть данный вопрос по 
итогам работы за 2024 год.

3. СЛУШАЛИ:
Заместителя генерального директора-главного инженера Неманец В.В.
3.1. ПОСТАНОВИЛИ:
3.1.1. Принять к сведению информацию Неманец В.В.
3.1.2. Продолжить данную работу и рассмотреть данный вопрос по 

итогам работы за 2024 года.

Председатель комиссии

Секретарь комиссии

А.Н.Перченко

Д.В.Вашкевич


